

# TAKE YOUR CHANCE!

～茨の道にも花は咲く～



インフルエンザワクチンの方はどうかな？ 流行の恐れありとのうわさもあるぞ。ノロ、ロタにも注意。アルコールは効きにくいらしい。あれだけでは不十分。食事の前は手洗いを。

校訓  
自律  
誠実  
進取  
第6号

令和3年12月7日(火)  
3学年主任  
高橋 主久

## 受験計画は固まつたのか

いよいよ、大学入学共通テストまであと1か月少々となってきた。国公立大学の前期試験は2月25日なのでもう少し先という気がするかもしれないが、出願はあまりのんびりしていられない。〆切ギリギリに出して、書類に不備があったりしても困るから、十分な検討は必要だができれば早めに出したいもの。

国公立大学は、共通テストを受験したあと自己採点を複数の業者に提出し、2日後くらいに戻ってくる判定等の資料を見て、HRT、保護者と相談して決める事になる。この週の土曜日22日には校長先生・教頭先生、3学年主任・担任・教科担当者、進路指導部の先生方の出席で「進路検討会」が行われるが、そこで有効なアドバイスをもらえることもある。実際の出願は、24日月曜日以降になるだろう。ほとんどの国公立大学では出願期間が1月24日～2月4日だが、募集要項を見て自分で確認しておくこと（弘大は21日から。国際教養大学・新潟県立大学・歴史大学のように一部早いところもある。自分で調べて）。ギリギリでなければ関係ないが、最終日の「必着」と「消印有効」の違いも要確認だ。

意外なところで注意が必要なのは、後期の分も前期と同時に出願するということ。話をよく聞かないで後期を出願せず、文字通り涙を流した先輩もいるぞ。泣かんでいいから気をつけて。

また、多くの者が私大も受けると思う。第1志望として、滑り止めとして、目的はさまざまだろうが、こちらは国公立と比べるとさらに計画性が大事になる。

私大の入試には「共通テスト利用」と「一般入試」がある。共通テスト利用は新たに試験を受けに行く必要がないし受験料も安めなことが多い。それで済めばラクチンなのだが、ボーダーが高くなりがち（簡単に出せるし、国公立の2次試験のように後で逆転する余地がないのでA判定の受験生が多く出願する）なので、余裕のすべり止めでないなら、一般入試と合わせての受験を考えたほうがいいかもしれない。行きたいなら行って受けなさいという話だ。その場合、一般入試の試験日は、大学ごとで違うのでよく調べ、宿泊も含めた受験旅行計画が必要になることもある。その辺大丈夫か。

共通テスト利用入試についてもう一つ。出願〆切が、大きく分けて共通テスト付近（14日とか17日とか）の大学と、1月末以降のところがある。前者の

場合は自己採点による判定が出ていないうちに出願するので、模試で判定が良くても本番でコケる者が出てくる（他校生ね！）。すると自分が思ったより取れていないても、合格を拾うことがある。逆に判定が出てから出願〆切が来る場合は、挑戦のつもりで出願しても、敗退する可能性が高い。

それから、受験計画と並行して、募集要項を取り寄せよう。ダウンロードで済むところとそうでないところがあるので、まだ準備できていないなら、受けられる可能性があるところはすぐ調べなさい。自分のことは自分で考える。自分でやる。相談はすればいいから、悲しい後悔をしないようにちゃんと動こう。

## きれいな環境で勉強を

なかなか、教室や廊下がきれいにならない。担任の先生も日ごろ言っていると思うが、片付けができないものが一定数いるようだ。散らかっていると気持ちが落ち着かない人がいるということがわからないのだろうか。普段の生活態度や環境が、どういうわけか学習につながるもの。関係ないじやんと思っている者、人の迷惑を考えなさい。なんで？ とか言ってないでさっさと片付けなさい。いろんなことがつながっているんだよ。

だからと言って、今日急に部屋の大掃除をしたくなつた者、ほどほどにして勉強しなさい。

## 4月1日、君たちは成人する

さて、受験直前の準備について多く書いてきたが……。いい意味で受験生らしい言動になるだけならないが、あまりに受験に振り回されて余裕がなくなるのも情けないもの。中央生として、大人として、誇りと品性を今思い出そう。人に優しくできているのか。目上に敬意を持って接しているのか。挨拶はできているか。燃えていていいから、スマートな態度でいたいもの。

私から見ると、担任の先生に甘えすぎている者、自分のことに責任が持てない者がまだまだいるように思える。上記の片付けの話もそうだが、ちゃんと話を聞いて、やるべきことをやる。受験の前にそこからだ。高校出たら大人だぞ。言葉遣いも見直しが必要なものもいるだろう。かっこいい先輩でありなさい。

### 主任公開ダイエットコーナー

ピッ、ピッ、ピッ、ピーッ！ 現在83.3kg(±0kg、前月比)。デンジャラス、スラヤンデ！ 高め安定。

日曜日の部活中に久しぶりに歩く。部員が二人なのでスペースが空いているので……。体重を減らすのは難しい。む、身長を伸ばせばいいのか！ 牛乳でも飲むか。